米學の銀行的度的全部危機が日本に移って了 の取多の倒産があるってきています。くすかり続ける 昨年よりたりの酒の倒産数で、失月はコロナ後中小企業の倒産はろ年かりに焼かしています。 心配もていています。経済生活は激変しそうです。 女生小育でる条件はあるといえます。 波動の中かり、時代や政治をクままかす 芽や根 今の政治では、効果がない日本経済の現実かあり つなかっています。とりかえなかる、日々の生活の 流山は移動していっています。 ついるのかもしれませんのそのいてなみと知るは世界とるのかもしれませんのそのいてなみと知るは世界 政治思學とあまり変めらない海が統ちそう の生活社合の中から、変ないてるようして生れていせ思からなる事が生かるというより、インフ、物便言 政治の現実のようにも見えます。 安倍政治とは子色う風が流れはかめているのも 終一处方送谷。前段は終了在村田来の 大味をスローガンやはくないうたるめいの です。しかしポスト記信としての段階をあして 統きますが、分のてひの分り、広島サミットに 少好的地方送後半下了的国政神久送浴外 大阪城 23/3/1 州号 全港街 256949

倍增反対



先日統

地方選挙の前半戦。

す。 て大阪 判をできないまま押し切られてしまったようで 知事選挙• にしている中で対抗勢力がばらばらで有効な批 (「維新候補」 維新が大 万博」「 市長選挙・府会・市会選挙全局に |の圧勝という結果になりました。 の有権者をひきつけ を描い 目先の景気 て支持を勢い 話に ひかれ

ような選挙のように想います。 惨な結果になるような選択を 今すぐ まった けつこう悲 三角公園→センター→ 元子9時15分